
McKenna, Neil 

De : Theis, Rick

Envoyé le : Vendredi, 17 avril 2020 à 16:01

À : Stickney, Matt, Lebel, Laura, Lamothe, Colleen

Objet : RÉF. : fyi

Je suis d’accord 

De : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé le : Vendredi, 17 avril 2020 à 15:47

À : Lebel, Laura <Laura.Lebel@pmo-cpm.gc.ca>, Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>, Theis, Rick

<Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : RÉF. : fyi

Ils doivent parler aux provinces qui sont responsables de la distribution de l’EPI au sein de leur système dont les SDL et les 

soins aux personnes âgées font partie. 

Les gens ont-ils une opinion différente? 

De : Lebel, Laura <Laura.Lebel@pmo-com.gc.ca> 

Envoyé le : Vendredi, 17 avril 2020 à 15:45

À : Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>, Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Stickney, Matt <Matt.Sticknev@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : fyi

Je suis en communication avec la ministre Schulte, Kirsty Duncan, la sous-ministre du Travail, le 

sous-ministre de SPAC et le sous-ministre de la Santé. Matt, la ministre Schulte et son équipe sont 

très reconnaissants de la mise à jour que vous leur avez faite hier. 

Pour la gouverne de tous, elle et Kirsty sont contrariées de ne pas avoir plus d’informations concrètes sur la facilitation de 

l’accès à l’EPI pour les maisons de soins. (Colleen, je vous aurais invité à cette communication, mais je ne savais pas de quoi 

il s’agissait jusqu’à ce que j’en sois informée). 

Les sous-ministres font du bon travail en leur rappelant que nous travaillons avec les provinces et les territoires. 

Leur ordre du jour était présenté comme suit : 

Ordre du jour  

1. Distribution de l’EPI aux maisons de soins de longue durée 

2. Le point sur les essais 

3. Soutien aux experts en prévention des infections dans les établissements des SLD 

4. Installations temporaires pour les résidents pour assurer les mesures d’éloignement social mises en place 

5. Idées pour augmenter le nombre de PSSP et le personnel des SLD 
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